

# Dandim 1311/Mrw Letkol Inf Alzaki Pimpin Rapat Koordinasi Swasembada Pangan

Patar Jup Jun - MOROWALI.POSTMEDIA.ID

Dec 18, 2024 - 20:59



*Dandim 1311/Mrw Pimpin Rapat koordinasi Swasembada pangan*



MOROWALI, (18 Desember 2024) – Kodim 1311/Morowali menggelar rapat konsolidasi Satgas Swasembada Pangan yang dipimpin langsung oleh Komandan Kodim 1311/Morowali, Letkol Inf Alzaki. Acara ini melibatkan para camat, Pasiter, Danramil, Babinsa, Kepala Balai Penyuluhan Pertanian (BPP), serta Penyuluh Pertanian Lapangan (PPL) dari wilayah Kabupaten Morowali dan Morowali Utara.

Bertempat di Aula Kesatria Kodim 1311/Morowali, Jln. KTM, Desa Bahomohoni, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, kegiatan ini bertujuan menyelaraskan langkah strategis lintas sektor guna mendukung program nasional ketahanan pangan. Hal ini merupakan tindak lanjut dari arahan Kementerian Pertanian RI dalam upaya percepatan swasembada pangan di daerah.

Dalam sambutannya, Letkol Inf Alzaki menegaskan bahwa keberhasilan program ketahanan pangan membutuhkan kolaborasi yang kuat antara berbagai pihak. "Ketahanan pangan adalah tanggung jawab bersama. Dibutuhkan sinergi antara TNI, pemerintah daerah, penyuluh pertanian, dan masyarakat untuk mewujudkan swasembada pangan yang berkelanjutan," ujar Letkol Inf Alzaki.

Ia juga memberikan instruksi khusus kepada Babinsa di setiap wilayah untuk aktif mendampingi petani, memberikan edukasi, dan membantu mengatasi kendala di lapangan.

"Babinsa bukan hanya pendamping, tetapi juga mitra strategis petani. Dengan memanfaatkan lahan produktif secara optimal, kita dapat meningkatkan hasil pertanian yang mendukung kebutuhan lokal bahkan nasional," tegasnya.

Dalam rapat ini, camat dan kepala BPP dari masing-masing wilayah memaparkan kondisi terkini serta berbagai tantangan yang dihadapi, seperti masalah infrastruktur, aksesibilitas, dan pola tanam yang masih memerlukan inovasi. Sebagai solusi, Letkol Inf Alzaki mendorong pendekatan baru, termasuk penerapan pola panen dua kali dalam setahun melalui optimalisasi sumber daya dan kolaborasi lintas sektor.

"Melalui kerja sama yang kuat, saya yakin Morowali dan Morowali Utara dapat

menjadi contoh keberhasilan ketahanan pangan nasional," pungkasnya.

Rapat ini menandai langkah awal strategis untuk memastikan implementasi program ketahanan pangan berjalan optimal, tidak hanya dalam memenuhi kebutuhan lokal tetapi juga berkontribusi menjaga stabilitas pangan nasional.

Kodim 1311/Morowali siap menjadi motor penggerak bagi keberhasilan program ini demi mewujudkan swasembada pangan yang berkelanjutan.